

N 30/3606

JU / 7

062519

stgo 25/VI/90

SU EXCELENCIA

SR: DON PATRICIO APOLINARIO AZOCAR

Mi ESTIMADO SEÑOR, LO PUE ME HA MOTIVADO A ESCRIBIRLE, AUNQUE, CON UN POCO DE TERROR. ANO SER CORRESPONDIDA POR SU AUTORIDAD.

LO ÚNICO QUE PIDO ES UN POCO DE COMPRENSIÓN Y QUE ESTA SEA LEÍDA Y UÑALÁ CON UNA SOLUCIÓN. DIOS QUIERA ASI SEA Y RUEGO POR ELLO.

PASARE A RELATARLE UNA SITUACIÓN QUE YO CONSIDERO UN POCO DELICADA. PUÉS, SE TRATA DE MI HIJO. YO SOY MADRE DE 4 NIÑOS 3 MUJERES Y UN VARÓN. ÉL SE LLAMA CÉSAR ACUÑEDO PAREDES. TIENE 18 AÑOS DE EDAD. FUE ARRESTADO EL DÍA 1º DE JUNIO POR RAZONES PUÉS NI EL ENTENDÍE FO. DAVÍA. HABÍA DESAPARECIDO POR VARIOS DÍAS QUIMOS A INVESTIGUES ETC.. PERO SIN SABER NADA DE ÉL. HASTA PUÉS MI MARIDO DECIDIÓ IR POR SE ACASO ALA COMISARIA DE LA GRANJA YA PUÉ EN LA DE NUESTRA COMUNA NO SABÍAMOS TAMPOCO NADA DEL ÉL YA IBA HACER UNA SEMANA. PERO PREGUNTO ALA 13º DE SAN GREGORIO. QUIENES POR FIN DIERON NOTICIAS DE ÉL DILUVIENDOLE AQUÍ MATE-

DO PUE ESTABA EN LA CÁRCEL DE SINI MIGUEL FUE MI HABIDO Y LOVIÓ HABLO CON ÉL Y EN SU RELATO CONTÓ LO PUE LE HABÍA SUCESIDO. DICÉ PUE UNA PATRULLA LOS TOMO PRESOS A ÉL Y A VARIOS OTROS. ÉL ESTABA EBRIÓ YA QUE VENÍA DE UNA FIESTA. DICEN QUE SE LO LLEVARON ALA COMISARIA EN COMPLETO ESTADO DE EBRIEDAD. PERO PUE COBARDEMENTE PROCEDIERON AÚN ASÍ IT SACARLE DE GOLPES CON MANOS, PIÉS Y PUÑOS. METIENDOLO HASTA A UNA DUCHA DE AGUA HELADA. ESTOS IMPROVECHANDO ESTO PROCEDIERON ADÉNDS DE HACER UN INFECTO EL CUÁL DECLARA BA QUE HABÍA ASALIADO A FUERZA. PERO EL DICE PUE NO HABIA HECHO NADA DE ESO YA QUE ESTABA RUY MAL Y NO TENÍA FUERZAS. CORROPA RON CONETER CIERTOS DESVENTAJAS CONTRARIAS A SU VOLUNTAD. ADÉNDS ESTOS PROCEDIERON A SACARLE TODOS SUS DOCUMENTOS INCLUSO HASTA SU MATRÍCULA MILITAR. A CAUSA DE ESTO PUEVO HASTA SINTRABAJO TODAVÍA ESTÁ EN LA CARCEL DESMORALIZADO DÉSPERADO PAGANDO POR ALGO INJUSTO. (SEÑOR PUE ÉLIO HIZO) 1º OTRO PUNTO QUE YO PODRÍA RECALCAR ES (APESIMIENTO) QUE AHORA HEMOS ESISTIDO RECIBIMIENTO DE PARTE DE ASISTENTES SOCIALES DE LA C. DESANGRÓN. YA QUE HASTA EL DÍA DE HOY AÚN NO ME SOLUCIONA EL PROBLEMA DE LOS LENTES DE MIS 3 HIJOS. YA QUE TENDO 2 NIÑAS CORTAS DE VISTA Y NASTA MI HIJO. PERO AÚN LA SOLUCIÓN NO LLEGA Y ESTO ES YA DE VARIOS MESES ESPERANDO UNA PRONOSTICA SOLUCIÓN. Y QUE DIOS LE BENDECIDA SE DESPIDE DE USTED UNA HONESTA Pobladora.